



PTAだより

WEB版

令和6年9月号

はじめに



いつもPTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。
楽しい夏休みも終わり、2学期が始まりました。
子供たちにとって充実した毎日になりますようにと願っています。
今回のWEB版PTAだよりは、6月29日に実施された第1回クリーン活動と、
7月19日に実施されたキャンプファイヤーについてご報告します。

PTA役員一同

第1回四谷クリーン活動

6月29日にクリーン活動が実施されました。
ちょうど良い曇り空の下、暑すぎることもなく
ゴミ拾いを通して子供たちは自ら進んで行動し、
ともに支えあうことを学んでくれています。
これからも、みんなが気持ちよく過ごせる
町づくりをしていきたいですね♪
ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。



おやじの会主催 キャンプファイヤー

7月19日、無事に1学期が終了し、夏休み前のビッグイベント！
おやじの会によるキャンプファイヤーが実施されました♪



明るいうちからおやじの会の皆さんが
花火や木材などの準備に集まってくれました。





今年、四谷中学校の吹奏楽部の皆さんに素晴らしい演奏をしていただきました。普段見ない楽器に子供たちは興味津々！楽しい時間をありがとうございました♪



みんな大好き、火の神(たまちよっぷ)が降臨し...



点火!! 



中盤に開催されたじゃんけん大会では、学校・おやじの会・PTA本部との各じゃんけん勝負があり、勝者にはプレゼントが贈呈され大盛り上がり♪



終盤にはおやじの会の皆さまに花火を見せていただきました。



【おわりに】

おやじの会の皆さま、キャンプファイヤーを企画してくださり本当にありがとうございました。消防団の皆さま、安全を守ってくださりありがとうございました。保護者の皆さま、夜のお忙しい時間にも関わらず、子供たちのお迎えをありがとうございました。また、先生方も夜間までご協力いただきありがとうございました。おかげさまで今年も無事に行事を終了することができ、子供たちの最高の夏の思い出になりました♪